

Le chauffeur incivile

Lujel Ce matin, un tracteur plein d'ordures s'arrête tout près de l'école.
Le conducteur laisse le moteur en marche.

...Aujourd'hui, pendant que les élèves sont absorbés par la leçon de lecture,
un tracteur chargé d'immondices s'arrête tout près de la fenêtre de classe.

quel vacarme ! Son bruit assourdissant empêche les enfants d'écouter le
maître.

Les ordures dégagent une odeur nauséabonde. Elle oblige les passants à
loucher le nez. Le pot d'échappement libère une fumée suffocante qui envahit
la salle de classe.

Les écoliers respirent avec trop de peine.

Face à cette situation malheureuse, le maître décide de mettre fin à cet acte
d'incivilité.

Alors, il se dirige vers le chauffeur indifférent et lui demande gentiment
de s'écarter.

Le conducteur comprend son tort très navré, il demande pardon et part.

